

Lebenslauf Tizian Zumthurm

September 2020

- Seit 09/2020 Postdoctoral Researcher am Luxembourg Centre for Contemporary and Digital History
- 01/2018 – 07/2020 Assistent am Institut für Medizingeschichte, Universität Bern
09/2018 – 01/2019 Übung (BA) "Food in Africa: Eine Geschichte jenseits des Hungers"
Historisches Institut, Universität Bern
- 03/2018 **Promotion in Geschichte**
Universität Bern
Dissertation: *Ideas and Improvisations: Biomedical Practices at the Hôpital Albert Schweitzer, Lambaréné 1913-1965.*
- 02/2014 – 12/2017 SNF-Doktorand im Forschungsprojekt "Medical Practice and International Networks. Albert Schweitzer's Hospital in Lambarene, 1913-1965"
Institut für Medizingeschichte, Universität Bern
- 02/2017 – 07/2017 Honorary Fellow im African Studies Program
University of Wisconsin-Madison
- 02/2016 – 06/2016 Mitarbeit am Seminar "Das Albert Schweitzer Spital in Lambarene, Gabun, 1913-65. Eine globale Spitalgeschichte"
Historisches Institut, Universität Bern
- 09/2010 – 01/2013 **Master of Arts in African Studies**, Schwerpunkt Geschichte
Universität Basel
Masterarbeit: *Climate and Agriculture in Central Namibia, 1845-1920.*
- 01/2012 – 08/2012 Mitarbeit am PAGES-Projekt zur Klimarekonstruktion des südlichen Afrikas an der University of the Witwatersrand in Johannesburg
- 09/2012 – 01/2013 Hilfsassistent am historischen Seminar der Universität Basel
Mitarbeit am Einführungskurs für Erstsemestriker zur Geschichte Afrikas
- 09/2011 – 01/2012 Mitarbeit am Forschungsprojekt MIRIPS "Interkulturelle Beziehungen in ethnisch heterogenen Gesellschaften - Schweizer Jugendstudie im Kontext von Schule" der Pädagogischen Hochschule Luzern
- 11/2007 – 10/2013 Regelmässige Stellvertretungen als Mittelschullehrer für Englisch und Geschichte am Kollegium Spiritus Sanctus in Brig, VS und am Lycée Cantonale in Porrentruy, JU
- 09/2007 – 06/2010 **Bachelor in Zeitgeschichte und Englischer Literatur**
Universität Fribourg
Bachelorarbeit: *Die Berichterstattung über den Zweiten Burenkrieg im 'Walliser Bote'.*
- 02/2009 – 06/2009 Auslandsemester an der University of Cape Town
- 06/2007 Matura am Kollegium Spiritus Sanctus in Brig, Schwerpunktfach Spanisch